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VIENES 

 
Y ESTÁS SIEMPRE CON NOSOTROS 

 
AMBIENTACIÓN 
 
La Virgen está encinta, es el Señor que viene. Viene y está siempre 
con nosotros. Hagamos nueva su llegada. Viene cuando lo acojo en 
cada uno de estos mis próximos. Viene cuando lo espero, 
preparando la casa. Viene cuando comparto tu vida, tu Reino. Viene 
cuando escucho y siento con el otro. Viene cada vez que soy palabra 
y gesto. Viene a cada momento, en el que hacemos posible la vida 
digna. Viene y sigue viniendo. 
Ese Niño que va a nacer es el Rey de la gloria y que, acogerle en 
nuestra vida, supone tener un corazón espontáneo, sencillo, 
inocente… 
Escuchemos lo que Dios nos comunica por medio de su Palabra y 
actuemos según su voluntad, acogiendo a Jesús en mi corazón. 
 



 

CANTO. Nada es imposible - IXCÍS 

https://www.youtube.com/watch?v=BizN6Qja_cg  
 
EVANGELIO – Mateo 1, 18 – 24 

“La generación de Jesucristo fue de esta manera: Su madre, María, estaba 
desposada con José y, antes de empezar a estar juntos ellos, se encontró 
encinta por obra del Espíritu Santo.  Su marido José, como era justo y no 
quería ponerla en evidencia, resolvió repudiarla 
en secreto. Así lo tenía planeado, cuando el Ángel del Señor se le apareció 
en sueños y le dijo: «José, hijo de David, no temas tomar contigo a María 
tu mujer porque lo engendrado en ella es del Espíritu Santo. Dará a luz un 
hijo, y tú le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de 
sus pecados.» Todo esto sucedió para que se cumpliese el oráculo del 
Señor por medio del profeta: “Ved que la virgen concebirá y dará a luz un 
hijo, y le pondrán por nombre Emmanuel, que traducido significa: «Dios 
con nosotros.” José despertó del sueño e hizo como el Ángel del Señor le 
había mandado, y tomó consigo a su mujer.” 
 

Profundizamos el Evangelio 
San Mateo comienza su evangelio con la frase: “Libro de la generación de 
Jesucristo”. 
Cuando se llega a José, sigue la relación lógica: «Jacob engendró a José» 
pero, a partir de ahí, el evangelista no puede emplear la misma fórmula, no 
puede decir: «José engendró a Jesús» y dice: « Jacob engendró a José, 
esposo de María, de la cual nació Jesús, que es llamado Cristo». 
Este versículo muestra claramente la ruptura en la genealogía: según la 
fórmula habitual «José engendró a Jesús». Así, éste sería automáticamente 
de la descendencia de David, pero aquí, para que Jesús sea inscrito en esta 
descendencia, es preciso que José lo adopte. A partir de aquí, el Hijo de 
Dios, es entregado a las manos de la humanidad, el proyecto de Dios 
depende de que el ser humano lo acepte a través de la buena voluntad de 
un hombre: José. 
Esta aceptación libre de un hombre justo, condiciona el comienzo de la 
historia humana de Jesús. Mateo insiste: cuando el Ángel se dirige a José, 
lo llama «hijo de David». Las palabras que siguen, muestran claramente el 
misterio de la filiación de Jesús: engendrado por el Espíritu Santo y no por 
José, será non obstante reconocido como hijo suyo: «No temas recibir en 
tu casa a María, tu mujer», lo que quiere decir que Jesús será introducido 
en su casa y, además, José será quien dé a Jesús su nombre. 
A propósito del nombre de Jesús, Mateo explica lo que este nombre 
significa: «Jesús quiere decir el Señor salva» y sigue explicando: «porque es 

https://www.youtube.com/watch?v=BizN6Qja_cg


 

él quien salvará al mundo de sus pecados». Esta precisión es interesante 
porque muestra que el pueblo judío esperaba impacientemente al Mesías, y 
no solamente un Mesías político que lo liberaría de la ocupación romana. 
La segunda precisión sobre el nombre de Jesús, dicha por el ángel a José: 
«a tu hijo lo llamarás Jesús que quiere decir «el Señor salva», porque él es 
quien salvará su pueblo de sus pecados.» Y Mateo comenta: «Todo esto 
sucedió para que la palabra del Señor se cumpliera...se le dará el nombre de 
Emmanuel que se traduce por: «Dios con nosotros». Ser salvado de 
nuestros pecados es, simplemente, saber que Dios está con nosotros, no 
dudar jamás de que está a nuestro lado y, como decía el profeta Miqueas, 
«vivir en su presencia». ¡Eso es exactamente, lo que hizo José! 
 

Contemplación imaginativa 
 

- Después de leer el texto sosegadamente, recuerda lo que en él se dice, 
imagina la escena, 
rumia aquellas palabras que te parecen más significativas. 
- Mira la actitud de María, de José, ¿a qué te invitan? ¿qué transmiten en 
sus gestos? 
- Vive un tiempo de gratitud, de agradecimiento. Realiza un gesto de 
conversión. 

 
MÚSICA AMBIENTAL. Not Alone – ROB COSTLOW 
https://www.youtube.com/watch?v=2_V2Tvh9ho4 
 
___________________________________TÚ INSPIRAS MI VIDA 
ESPERÁNDOTE, VIVIÉNDOTE, SOÑÁNDOTE 

EL QUE ESTÁ SIEMPRE 
Celebramos la novedad, 
que el que llega, ya está. 
Hacernos conscientes, 
de que el que viene, está. 
Es ser sensibles a la 
vida que nos rodea, 
y a permanecer siempre atentos, 
a lo que es, a lo que está. 
Hacernos conscientes, 
de que el que viene, está. 
Es integrar en mí, 
la responsabilidad que tengo, 
de cara al otro. 

https://www.youtube.com/watch?v=2_V2Tvh9ho4


 

Hacernos conscientes, 
de que el que viene, está. 
Es armonizar mi vida, 
en el entorno próximo, 
haciéndolo amable, seguro. 
Hacernos conscientes, 
de que el que viene, está. 
Es comprender los sentimientos, 
las palabras, los gestos; 
de los que están y de los que son; 
de la condición que sea. 
Hacernos conscientes, 
de que el que viene, está. 
Es responder siempre  
al que llama, al que pregunta, 
a que necesita, al que pide. 
Hacernos conscientes, 
de que el que viene, está. 
Es posibilitar la vida 
a tantos y a tantas necesidades, 
empoderando a la persona. 
Hacernos conscientes, 
de que el que viene, está. 
Es cuidar la casa, cuidar las cosas, 
sobre todo, cuidar la persona. 
Hacernos conscientes, 
y sobre todo sensibles, 
es pasar mirando, 
es pasar escuchando, 
es pasar sanando, 
es pasar levantando. 
Sensibles al instante, 
al lugar, a la gente. 
¡Ven Señor Jesús!  
 

CANTO. La virgen sueña caminos – Alma Misas 
https://youtu.be/iUzcphKReC4  
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